



Presseinformation

Datteln, 10. Mai 2022

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmannski, Tel.: 02363/107-247

Gesundheitstag auf dem Tigg

Stadt-Terrasse auf dem alten Marktplatz ist am Samstag Anlass für ein buntes Programm

Ein buntes Programm rund um das Thema Gesundheit gibt es am **Samstag, 14. Mai 2022**, von 11 bis 15 Uhr beim Gesundheitstag auf dem Tigg – und mittendrin: die Stadt-Terrasse. Die Veranstaltung wird gemeinsam von Seniorenbeirat, Stadtplanung und Quartiersmanagement organisiert.

Für die Besucher*innen gibt es einen Parcours zum Ausprobieren von E-Rollstühlen, E-Mobilen und Rollatoren, sie können ihren Venendruck messen lassen oder sich am Infostand des Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Clubs (ADFC) informieren. Es gibt Infos zum Thema Patientenverfügung sowie Beratung zum Thema Pflege.

Gegen 13 Uhr wird Bürgermeister Andre Dora die Gäste am Tigg begrüßen und stellt im Gespräch mit dem Seniorenbeirat, dem Zukunftsnetz Mobilität und dem Verein „Lebendiger Tigg e.V.“ die Ideen vor, die hinter der Stadt-Terrasse und dem Gesundheitstag stecken.

Für musikalische Unterhaltung sorgt Kalle Hölscher. Die Karnevalsgesellschaft KG Rot-Weiß Datteln e.V. bietet mit Ruhrpottprinz Stefan Luczak Pommes, Grillwurst und Getränke an. Köster's Kaffeehaus backt Waffeln. Für Kinder gibt es eine Hüpfburg.

Den Rahmen für den Gesundheitstag bildet der Tag der Städtebauförderung, der an diesen Tag unter dem Motto „Wir im Quartier“ in vielen NRW-Kommunen begangen wird. Für die Mitglieder des Seniorenbeirats war die Stadt-Terrasse ein willkommener Anlass, die Idee eines Gesundheitstages in die Tat umzusetzen. Darüber freuen sich Christina Nitz von der Stadtplanung und Annika Siebert vom Quartiersmanagement: „Genauso war es gedacht – die Stadt-Terrasse soll zur Belebung des Tiggs beitragen und den Rahmen für schöne Veranstaltungen bieten.“

Weitere Veranstaltungen sind schon geplant. Am **Samstag, 21. Mai 2022**, erobert das Dattelner Elternorchester DEO die Stadt-Terrasse von 10 bis 13 Uhr mit Grill und Getränken und natürlich Musik. Am **Freitag, 10. Juni 2022**, gibt es zum Abschluss einen Sommerabend mit Reggae und Cocktails vom Kulturbüro.

Und da die Stadt-Terrasse ein Projekt auf Zeit ist – ausgeliehen vom Zukunftsnetz NRW, um Diskussionen über Parken und Verkehr anzuregen – wird sie am Dienstag, 14. Juni 2022, wieder abgebaut, um in einer anderen Stadt aufgestellt zu werden. Ihre Meinung zur Stadt-Terrasse dürfen die Bürger*innen gerne auf datteln-baut.de abgeben.

Die Stadt-Terrasse wird von Jung und Alt gut und gerne genutzt: unter anderem vom Familienbüro Nord und der Tagespflege STuBe des Caritas-Verbands, der die Terrasse einfach als regelmäßige Außenstelle nutzt. Bürger*innen, die eine kleine oder große Veranstaltung auf der Stadt-Terrasse planen, melden sich einfach beim Quartiersmanagement: per Mail an quartiersmanagement-datteln@stadtraumkonzept.de oder telefonisch unter 02363/398838-1. Auch ohne Anmeldung darf dort natürlich jede*r gerne sitzen und die Sonne genießen ...